
ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL  
DE  POLÍTICAS  PÚBLICAS  SOBRE TABACO,  ÁLCOOL E  OUTRAS  DROGAS  DE  
SANTOS, REALIZADA EM 10 DE JUNHO DE 2013. GESTÃO 2012/2014.

Aos 10 dias  do  mês  de  Junho de  2013,  às  16:00 horas,  reuniram-se  em ASSEMBLEIA 
GERAL EXTRAORDINÁRIA, os Senhores CONSELHEIROS do Conselho Municipal de 
Políticas  Públicas  sobre  Tabaco,  Álcool  e  Outras Drogas,  convidados  e  munícipes, 
conforme assinatura de presença no Livro de Registro de Atas, que faz parte integrante da 
presente,  nas  dependências  cedidas  pelo  AUDITÓRIO DO DEARTI,  sito  na  rua  XV de 
Novembro  nº  195,  3º  Andar  –  Centro  –  Santos,  conforme  edital  de  convocação,  para 
deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:

1. Composição da Mesa Diretora dos Trabalhos;
2. Apresentação do Programa “Crack É Possível Vencer” pelo representante do gabinete do 

Vice-Prefeito;
3. Informações do representante da Secretaria Municipal de Saúde acerca  da participação no 

Congresso Internacional sobre Drogas

Dando  início,  anunciado  pelo  presidente  que  a  assembleia  seria  gravada,  foi  feita  a 
COMPOSIÇÃO DA MESA, na presidência dos trabalhos ficou o  Conselheiro Presidente, 
representante  do  governo,  pelo  segmento  da  Polícia  Federal,  Francisco  Artur  Cabral 
Gonçalves,  que  convidou  a  mim,  primeira  secretária  Tânia  Mara  Carneiro  Freire, 
representante  da  Ordem  dos  Advogados  de  Santos  –  OAB,  para  secretariá-lo.  Após  a 
composição da mesa iniciamos os itens de pauta. 

1. Apresentação do Programa “Crack É Possível Vencer” pelo representante do gabinete 
do Vice-Prefeito
O senhor Vice-Prefeito Eustazio Alves Pereira Filho apresentou o programa “Crack é possível 
vencer”,  anexo a essa ATA, explicando assim,  como seria  feita  cada ação permanente ao 
plano.

2.  Informações  do  representante  da  Secretaria  Municipal  de  Saúde  acerca  da 
participação no Congresso Internacional sobre Drogas
O senhor Renato Rodolfo Pastorello explicou que o Congresso Internacional sobre Drogas é 
uma iniciativa de envergadura inédita no Brasil, idealizado para fomentar o intercâmbio entre 
autoridades  governamentais,  ex-chefes  de  Estado,  especialistas  internacionais  de  diversas 
áreas do conhecimento e representantes da sociedade. O evento foi uma iniciativa conjunta da 
Universidade  de  Brasília  (UnB),  Conselho  Federal  de  Psicologia,  Instituto  Brasileiro  de 
Ciências  Criminais,  Núcleo  de  Estudos  Interdisciplinares  de  Psicoativos  e  da  Associação 
Brasileira de Estudos Sociais do Uso de Psicoativos.
Contudo, o senhor Renato refere que ocorreu no evento um fato negativo que foi a discussão 
do tema alusivo à marcha da maconha, e que não se teve respeito com os palestrantes que 
seguem uma linha de proibição à legalização da maconha.

Alguns conselheiros se manifestaram quanto ao programa apresentado. Mencionaram sobre a 
falta de divulgação e apresentação ao Conselho. Foi informado que todo o planejamento do 
município  na  questão  das  drogas  está  pautado  em  dados  das  últimas  conferências  e 
solicitações do COMAD. Outras informações serão passadas assim que possível.

Como ninguém mais queria fazer uso da palavra, o senhor presidente encerrou a Assembleia, 
que se encontra gravada.

Eu,  ___________________________________________________________________ 

presidi, e eu secretariei _________________________________________________
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